

1941 deutet das aber kaum die Errichtung einer eigenen Abteilung im Sinne einer Zweigstelle- Ich will mich aber wegen dieser Angelegenheit noch näher erkundigen und glaube aber nicht, daß ich eine andere Auskunft erhalten werde.

Mit besten Grüßen und

Heil Hitler!

Herrn

Prof. Dr. Leo Santifaller

Wien I

Universität, Institut für Geschichtsforschung

Lieber Herr Santifaller!

Ich habe eben Ihr Schreiben vom 20. 10. erhalten. Ob nun für die Wiener Diplomats Abteilung einen eigenen Namen einführen soll, erscheint mir zweifelhaft, da das ja auch bei keiner anderen Abteilung üblich ist, besonders habe ich es für unmöglich, für die Diplomats Abteilung einen Handstempel mit Heiltsabzeichen zu verwenden, da ein solcher Stempel für Behörden vorbehalten ist und eine Diplomat Abteilung keine Behörde ist. Im Übrigen aber scheint mir die Rechtslage so zu sein, das Ihnen persönlich die Ausgabe der Stempel-Diplome übertragen worden ist, wenn dann praktisch von einer Diplomats Abteilung gesprochen werden ist.